

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



Thomas-Mann-Schule Northeim

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Viel Spaß mit Sechstklässlern

Am 14. und 15. Dezember 2024 führten wir 2 Weihnachtsprojektstage Sechstklässlern durch. Ziel war es, den Schülern* die Bedeutung von Hilfsbereitschaft und Mitgefühl näherzubringen und gleichzeitig gemeinsam eine positive Wirkung in unserer Gemeinschaft zu erzielen.

An beiden Tagen organisierten wir verschiedene Aktivitäten, darunter Basteln und Backen, bei denen die Schülerinnen und Schüler zusammenarbeiteten.

Wir hatten die Gelegenheit, unsere Fähigkeiten und unser Wissen an die jüngeren Kinder weiterzugeben, während diese die Möglichkeit hatten, etwas Neues zu lernen und gleichzeitig Spaß zu haben.

Die gebackenen Leckereien wurden beim Weihnachtsbasar verkauft. Die Einnahmen daraus wurden für einen guten Zweck gespendet.

Die Projekte waren ein voller Erfolg und wurden von allen Beteiligten mit Begeisterung aufgenommen. Die Kinder waren stolz auf ihre Werke und genossen es, gemeinsam Zeit zu verbringen. Gleichzeitig lernten sie wichtige Werte wie Teamarbeit, Empathie und Hilfsbereitschaft kennen.

Wir sind dankbar für die Möglichkeit, dieses Projekt durchführen zu können, und freuen uns darauf, auch in Zukunft weitere Aktivitäten dieser Art zu organisieren, um das Bewusstsein für humanitäre Anliegen zu stärken und einen positiven Beitrag in unserer Gemeinschaft zu leisten.

